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Уважаемые коллеги, если есть келающие разобраться в 

это:1* истории, если есть хотй бы часть настаивающих, то нам при

дется это слелзть.

ИЗ ЗАЛА

И есть часть возражающих.

Е . Т.ГАЙДАР

Кто у нас из знатоков процедуры, как нам выходить из 

!этого положения?

ИЗ ЗАЛА

Поставить на голосование.

Е.Т.ГАЙДАР

Хорошо.

Кто за то, чтобы этот вопрос решать без подробного обсуж- 

дени я на Совете партии, прошу проголосовать.

Ну, хорошо, есть желающие, чтобы проинформировать. Давайте 

я проинформирую, нет вопроса.

Ситуация следующая. Господин Бауэр Владимир Анатольевич 

был делегирован нашей фракцией на пост председателя Комитета 

по организации работы Думы. Это один из ключевых комитетов е 

Думе, который должен отвечать за организацию работы, бороться 

злоупотреблениями аппарата, бороться с привилегиями в депутате 

среде и т.п.

Наверное, было наше'" ошибкой, что мы вообще за этот Коми

тет боролись. Надо было понять, что он по своей природе очень 

опасен. Поборолись, себе получили и господина Бауэра как опыт

ного администратора на этот Комитет поставили . Господин Бауэ]
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достаточно нормально работал первую часть Бремени, когда глав

ной проблемой Комитета было обеспечение минимальные элементар

ные условия работы Лумы. С течением Бремени на место обеспечения 

элементарной работы Думы пришла череда как бы административной 

помпезности: мебель, которая меняется в Луме по нескольку раз, 

совершенно очевидные финансовые излишества в Луме, которые бро

саются в глаза каждому, кто туда заходит, распространяющиеся 

привилегии б депутатской среде . Все это с течением времени 

стало проявляться. И как бы еполнє естественно, мы могли ожидать 

того, что господин Бауэр как делегированный нами представитель 

должен с этим бороться.

Он с этой задачей справиться не смог. В этой связи фракция 

обсуждала его работу и признала ее неудовлетворительной. В том 

числе были высказаны претензии как бы к его личной скромности 

е этой работе. Никто не обвинял его в каких-то актах коррупции, 

но как бы звучала дружеская критика, суть которой такова: если 

у* тебя поставили заботиться о том, чтобы привилегий в депутат

ской среде не было, то ты должен быть последним, кто должен 

такие привилегии получать.

Госпояин Гауэр эту критику выслушал и заявил о том, что 

он ее принимает. И в этой связи раз фракция послала его на 

пост председателя Комитета, сейчас критикует эту работу, то 

он естественно просит сложить с него эти полномочия. Этот во

прос был на фракции обсужден, мы поддержали это решение и т.д.

Но через пару дней господин Бауэр пересмотрел свое решение, 

решил, что он не хочет уходить с поста председателя Комитета, 

а лучше он уйдет из состава нашей фракции. Вот, собственно гов 

ря, вся история.
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Я бы не хотел вдаваться е  длинное и подробное дальнейшее 

объяснение, если меня поддержит е этом Со е є т  партии.

Поддержит? Тогда, уважаемые коллеги, с вашего разрешения...

Вопрос можно? Все-таки эта ситуация в регионах очень мусси

руется. Вы подписывали ходатайство о предоставлении господину 

Бауэру 4-комнатной квартиры улучшенной планировки. И не только 

ему, но еще нескольким членам фракции.

. Е.Т.ГАЙДАР

Нескольким членам фракции не помню, по-моему, не подписывал 

господину Бауэру подписывал. Фракция меня за это покритиковала, 

я признал свою ошибку по этому поводу.

Уважаемые коллеги, есть возможность проголосовать решение 

этого вопроса.

ГАННА______ - Иркутская область

Вы понимаете, е чем дело. Весь вопрос е т о м , чт о  мы больше 

добьемся, чего добьемся таким образом? То, что урон для партии 

) мы больше нанесем, потому что Бауэр пользуется большим влиянием

в Иркутской области, в Томской области, он по мажонитарно^ си

стеме выбирался. Я не хочу вдаваться е подробности, но если мы 

будем так разбираться, с очень энергичными людьми, лидирующими 

партии, то зэЕтра от нашей партии ничего не останется. Я разбир 

ся с этим. Меня возмущэет то, чго мы по-прежнему говорим, ЧТО Е 

партия должна прирастать региональными организациями. Все здо£ 

должно придти от регионов, чтобы е Москве не было этого болота.
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Что сейчас получается? Мы всю информацию узнаем из

"Коммерсант Дейли", газет "Сегодня", "Новое время". Мы сами 

члены партии, которые не вышли еще. Мы довели до того, что 

он вынужден был выйти из этой фракции "Выбор России".

1/1 получается один ведущий комитет получается без контроля 

фракции.

И еще второй вопрос хочу поднять.Те разборки, - я применяк 

нашу терминологию, которая в прессе сейчас муссируется, - которые 

были в "Выборе России", - они автоматически перешли на Демокра

тический выбор России. Но этого же не должно быть, это мое 

мнение.

Е . Т . ГАЙДАР

Уважаемые коллеги, одно мнение по этому поводу, которое 

было высказано, я сейчас дам сейчас высказать другое мнение и 

на этом я категорически прошу поддержать прекращение дискуссии 

по этому вопросу.

Б.А.ЗОЛОТУХИН

Уважаемые коллеги, может быть до последнего времени Вла

димир Анатольевич Бауэр пользовался большим авторитетом в не- 

окольких организациях. На чем был основан этот авторитету непош 

но. В своей собственной организации понятно, наверно, он хорошо 

работал. Но в Государственной думе фракции "Коммунистов России" 

и другие наши оппоненты получили замечательную возможность вы

лить на нашу фракцию ушат грязи, в результате, мягко говоря, 

исключительной нескромности г-на Бауэра. Все депутаты Государ

ственной думы получили квартиры за кольцевой дорогой, по суще



241

ству за городом и один только г-н Бауэр из иногородних депута

тов /реплика из зала/. Вы, наверно,лучше меня знаете ситуацию.

Вы живете в Москве, выразбираетесь с этими делами, а я сижу 

в регионе и питаюсь только газетами.

Так что позвольте мне рассказать, как это есть на самом деле . 

В престижном доме Администрации президента, в центре Москвы 

г-н Бауэр получает эту квартиру на двоих: на себя и на жену, 

четырехкомнатная квартира, в то время как остальные депутаты, 

все фракции ездят на автобусах за черту города.

Так вот коммунисты России подготовили материал, который 

они намерены были придать гласности с тем, чтобы показать, какие 

хапуги во фракции "Выбор России" занимают ключевые посты в Го

сударственной думе.

Фракция не хотела вообще придавать гласности все эти 

обстоятельства потому, что ничего особенно хорошего мы здесь 

сделать не можем, но очищаться от таких людей в своих рядах 

фракция должна была. И она это сделала и г-ну Бауэру нелице

приятно высказала все это на фракции.

Да, Егор Тимурович подписал ходатайство это о предоставле

нии квартиры. Пришел к нему г-н Бауэр и говорит: мне администраї 

президента предоставляет квартиру, не подпишите мне ходатайство.

И подписал. Признал эту ошибку.

Кроме того, я вам должен сказать г-да, сейчас назначена 

Государственная комиссия, Государственной думы, в нее входят 

представители нашей фракции и разбор "художеств" г-на Бауэра 

пока еще не закончен, но уже совершенно очевидно, что уже заним.
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пост заместителя Председателя Исполкома партии человек столь 

нескромный в личных притязаниях, на наш взгляд, не может потому, 

что это создает весьма дурной тон в партийной организации, кото

рая всегда должна отличаться своей исключительной нравствен

ностью.

Е.Т.ГАЙДАР

Уважаемые коллеги, высказаны аргументы за и против, я 

прошу поставить на голосование мое предложение об освобождении 

г-на Бауэра от исполнения обязанностей члена Исполкома.

РЕПЛИКА. ИЗ ЗАЛА

Что такая боль за коммунистов?! /Смех, оживление/ 

Неожиданная!

Е.Т.ГАЙДАР

Большинство. Кто против, коллеги?

Кто воздержался?

3 человека воздержались.

)
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Я готов подумать, какой проект решения. Но я думаю, что 

это понятно, само собой разумеется. И стоит ли это голосо

вать, я тоже не знаю.

Ё .Т .Г /WvA I

Я полагаю, что это голосовать не стоит. Я думаю, что 

Валентину Ивановичу доверим решение этого вопроса, ему 

все равно надо будет давать предложения по изменению органи

зации работы аппарата, Исполкома, в том числе надо будет 

учесть и те предложения, которые были высказаны.

из За м  г

У нас есть несколько справок о финансовом состоянии 

партии, в том числе я это связываю с теми кадровыми измене

ниями, которые произошли у нас в Исполкоме. Перед выборкой 

кампанией, которая не так уж далеко, как Вы видите финансовую 

будущность партии?

E .T .I W A F

Я спокойно смотрю на на финансовое будущее партии. 

Разумеется, у нас есть и будут финансовые проблемы.

Ьикаких лишних денег не :3удет, никакого роскошества у нас 

в избирательную кампанию не будет. Я думаю, что нам нужно 

будет вести более эффективно расходуя средства, чем вели 

ее в 1993 году. Но в 1993 году мы смогли ее профинансировать 

я не сомневаюсь в том, что скромное, разумное финансирование 

на кампанию 1995 года мобилизовать сможем.

L
.o
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ЗЙ&ОГОЗ (г.Хабаровск)

Разъясните, пожалуйста, что такое общественный помощник 

и когда можно получить документы на него?

Hi. Т . ГАііДА Р

Общественный помощник это статус, дающий некоторые права 

тем людям, которым региональные организации доверили.

Это статус, позволяющий требовать представления информации 

от местных администраций, дающий возможность входа в местную 

администрацию и т.д.

Целый ряд региональных организаций поставил перед нами, 

перед Политсоветом такой вопрос о целесообразности закрпле- 

ния общественных помощников в региональных организациях.

Мы такое решение провели, запросили местные организации, они 

дают нам предложения, а мы оформляем документы.

Владимир Михайлович Лукашов, руководитель аппрата фракции, 

"Выбор России" занимается решением этих вопросов.

Уважаемые коллеги!

У нас остались только вопросы в "Разном” . 

іісли бы можно, я бы первый вопрос в "Разном" поставил такой, 

фракция "Выбор России" , как вы видели, приняла Обращение 

по поводу решения "Государственной Думы" о снятии полно

мочий с Сергея Адамовича Ковалева.
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Сно есть ь розданных вам материалах.

Я думаю, что Совет партии может солидаризироваться с 

этим обращением.

Прошу проголосовать.

Кто против? Кто воздержался? Нет.

Спасибо.

Есть ли еще вопросы в "Разном"?

Если нет, то я всех благодарю за участие в организован

ной работе Совета партии.

Спасибо.

<?

^  О*
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